

**AUSSTELLUNGSANKÜNDIGUNG
ONE SQUARE METRE – Photography meets Urban Art**

**Boxi | Michael Hughes | Klebebande Berlin |
Joachim Seinfeld | Slinkachu**

Künstlerische Leitung | Artistic direction: Nicole Woischwill
Projektkoordination | Project Coordinator: Christine Kisorsy

4.9. - 11.10. 2015

Die rote Telefonzelle mit ihrer Grundfläche von einem Quadratmeter gilt als Inbegriff der „Britishness“. Die Ausstellung „ONE SQUARE METRE – Photography meets Urban Art“ rückt diese Design-Ikone der Alltagskultur als Kunstobjekt in den Mittelpunkt. Einst kam sie als Geschenk der britischen Alliierten nach Berlin. 70 Jahre nach Kriegsende erinnert die Kommunale Galerie Berlin mit einer bezirksübergreifenden Ausstellung an die Präsenz der britischen Alliierten in der deutschen Hauptstadt.

Die roten Telefonzellen werden zu temporären Kunstorten im öffentlichen Raum. Urbane Interventionen ersetzen sie an ihren ehemaligen Standorten. Zu sehen sind in fünf „Kunst-Satelliten“ aktuelle Positionen deutscher und britischer Kunst. In der Kommunalen Galerie Berlin werden die Werke aller beteiligten Künstler in einer Gruppenausstellung präsentiert.

The red telephone box with its ground floor of one square metre is the epitome of "Britishness". The exhibition "ONE SQUARE METRE – Photography meets Urban Art" puts this design icon of every-day-culture as an art object in the center. Once they came as a gift of the British allies to Berlin. With this district-wide exhibition the Kommunale Galerie Berlin commemorates the presence of the Allied British Forces in the German capital after the end of World War II 70 years ago.

The telephone boxes will be transformed into temporary exhibition venues in public space. Urban interventions replace their former locations. In five "art satellites" current positions of German and British art will be shown. In the Kommunale Galerie Berlin, the works of the participating artists are united in a group show.

Eröffnung | opening

Kommunale Galerie Berlin

Fr, 04.09.2015, 19 – 21 Uhr | FR, September, 4th, 2015, 7 – 9 pm

Begrüßung und Einführung | Welcome and introduction words

Dagmar König | Bezirksstadträtin

Prof. Dr. Ilaria Hoppe | Institut für Kunst- und Bildgeschichte | Humboldt-Universität zu Berlin

Hauptausstellung mit allen Künstlern | main exhibition with all artists:

KommunaleGalerieberlin

Hohenzollerndamm 176

10713 Berlin

Eintritt frei | Admission free

Kunst-Satelliten Britische Telefonzellen | British telephone boxes as art-satellites:

1. Fehrbelliner Platz | 10713 Berlin – Wilmersdorf | Michael Hughes
2. Mathilde-Jacob-Platz | 10555 Berlin – Mitte | Joachim Seinfeld
3. Greenwichpromenade | 13507 Berlin – Reinickendorf | Slinkachu
4. Tempelhofer Damm 165 | 12099 Berlin – Tempelhof | Boxi
5. Carl-Schurz-Straße 2/6 | 13597 Berlin – Spandau | Klebebande Berlin

Kontakt | contact:

Telefon: 030 | 9029 24104

www.kommunalegalerie-berlin.de

info@kommunalegalerie-berlin.de

Öffnungszeiten | opening hours:

Di-Fr | TU-FR 10-17 h

Mi | WE 10-19 h

So | SU 11-17 h

Sonderöffnungszeiten zur KGB-Kunstwoche

Special opening hours KGB-Kunstwoche

Sa | 12.09 | 19.09 | 11-17 h